



Entregan a EU a Sergio Vega, operador financiero de *El Chapito*

DE LA REDACCIÓN

México entregó a Estados Unidos a Sergio Miguel Vega Mendoza, *El látigo*, presunto integrante del cártel de Sinaloa, así como operador financiero de Iván Archivaldo Guzmán Salazar *El Chapito*.

De acuerdo con un comunicado de la Fiscalía General de la República (FGR), Sergio V, de nacionalidad mexicana, era considerado por Estados Unidos como fugitivo requerido por la Corte Federal de Distrito para el Distrito de Columbia, por los delitos de asociación delictuosa y contra la salud.

La extradición se realiza a casi cinco años de que Vega Mendoza fuera detenido el 1º de julio del 2019 en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México por parte de la Policía Federal y la Interpol México.

La FGR indicó que de 2012 a 2015, Sergio Vega sirvió como integrante de alto rango de una organización criminal que se encargó de coordinar, supervisar y transportar grandes cantidades de droga para su distribución a Estados Unidos.

“Tras las gestiones de la FGR, se ejecutó la entrega del fugitivo en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México a los agentes estadounidenses designados para su traslado final”, señaló la fiscalía.